

WEINMANN TECHNOLOGIES

Fabricant de cabines de peinture premium et concepteur d'ateliers de réparation automobile

Reprise par André Courtois en 2015, Weinmann Technologies est reconnue pour son excellence depuis 1967. Homme de terrain exigeant, il a su redresser cette entreprise avec une vision qu'il a développée en interne avec ses équipes, comme en externe auprès de ses clients. Rencontre avec André courtois – dirigeant et Lucile Courtois – responsable du projet managérial.



En 5 ans, Weinmann technologies a changé de dimension. En grande difficulté quand vous l'avez reprise, elle est aujourd'hui en constante croissance. Comment l'avez-vous redressée ?

La clé de la réussite repose d'abord sur l'expertise et le talent des Hommes qui composent l'entreprise ; un projet managérial qui permet de fédérer mes équipes autour de valeurs partagées ; des clients exigeants, source d'inspiration, et un business modèle unique.

Il s'agit bien d'une réussite collective, qui s'appuie sur la qualité, l'innovation et la bienveillance. Je connaissais le savoir-faire de Weinmann et la fiabilité de cette marque, j'y ai apporté mon ambition : transformer les métiers de l'après-vente automobile ; passer de l'artisanat à l'industrie en concevant des équipements et plus globalement des ateliers propres, sécuritaires, digitalisés et respectueux de l'environnement.

Entreprise jeune et dynamique, Weinmann est une combinaison audacieuse de tradition et d'innovation.

Un business model complètement inédit

Nous co-construisons chaque projet avec nos clients. Aujourd'hui, 100% d'entre eux nous recommandent et c'est bien parce que nous proposons un accompagnement inédit et des solutions sur-mesure fiables et pertinentes qu'ils nous font confiance. Chez Weinmann, les vendeurs sont remplacés par des experts métiers qui apportent leur savoir-faire sur l'ensemble de la chaîne de valeur : analyse des besoins, organisation des flux, plan d'implantation 3D, conseil en maîtrise d'œuvre et formation. À cela s'ajoute un Service Après-Vente composé d'une hotline et d'experts sur le terrain. Véritable cercle vertueux, notre business model reflète la qualité de l'accompagnement mis en œuvre par les équipes.

Une entreprise sans projet managérial, c'est une entreprise vide de sens !

Notre projet consiste à trouver et maintenir le juste équilibre entre la performance, la qualité et le bien-être de chaque collaborateur. Permettre à chacun d'évoluer en confiance et de travailler dans une ambiance aussi agréable qu'exigeante, voilà la clé de l'implication professionnelle qui fait le succès de l'entreprise aujourd'hui !

L'avenir de Weinmann passe par la jeunesse

« Une entreprise qui ne croit pas dans l'immense potentiel et la créativité des jeunes est condamnée au déclin ! Nous devons répondre aux aspirations et aux besoins des nouvelles générations et rendre le secteur de la réparation automobile plus attractif ». Selon nous, la formation reste la condition sine qua none pour que ces changements s'opèrent de manière efficace, c'est pourquoi nous avons créé un département formation interne à Weinmann.

One Day Repair : un concept révolutionnaire dans la réparation des chocs urbains et la remise en état des véhicules d'occasion.

Cette cabine multifonction permet de traiter l'intégralité de la réparation, sans avoir à se déplacer ni déplacer le véhicule, dans une enceinte propre, sécuritaire, digitalisée et respectueuse de l'environnement. Toutes les énergies sont asservies offrant ainsi aux techniciens la possibilité de se concentrer sur leur tâche et à l'investisseur d'améliorer sa productivité. Grâce à la technologie ECO VARIO intégrée, la consommation d'énergie est réduite de 30%.



- 50 ans d'excellence
- Fabrication 100% française
- CA 2022 : 8 M€
- Objectif : Rester une entreprise agile et innovante en s'entourant des meilleurs talents et en travaillant avec les clients les plus exigeants.